

第二小学校だより

勇気 ・ 本気 ・ 元気

令和6年3月22日(金)

第16号

木更津市立木更津第二小学校

児童数 431名 16学級

3月の締めくくりは、令和5年度卒業式と修了式。今年度も、保護者の皆様におかれましては大変お世話になりました。今年の教育活動は、コロナウイルスの5類移行により多くの活動で制限が緩和されました。なかでも、4年ぶりに開催したポプラフェスティバル(旧バザー)では、委員の皆様にご世話になりました。そして、保護者、PTA役員、地域の皆様には、学校運営をご支援いただきましたことに感謝申し上げます。

卒業式証書授与式

3月15日(金)に木更津第二小学校卒業証書授与式が行われました。卒業生は、3年生から5年生の3年間に及ぶ新型コロナウイルス感染症の影響を受けました。マスク着用や給食時の黙食など学校生活においてさまざまな制約がありました。そうした中でも、前向きに学校生活を送る姿には感心させられました。卒業証書を受け取る78名の卒業生の姿は輝き、とても立派でした。中学校生活においても、目標をもって勉強や部活動に励み、さらに、成長していくことを期待しています。この1年間、リーダーとして学校を引っ張ってくれてありがとう。これまで、卒業生を支えてくださった保護者の皆様ならびに地域の皆様方、たいへんお世話になりました。卒業する一人一人が、それぞれの道をしっかり歩いていくことを願っています。



令和5年度修了式

3月22日(金)、1~5年生353名の令和5年度修了式が行われました。1年生にとっては初めての修了式でした。式では、子どもたちに今年度1年間の頑張りを伝えました。また、在校生である1年生から5年生が来年度の学校を任せられていることも伝えました。在校生みんなが、新1年生を迎えます。何だか待ち遠しいです。また、5年生にとっては、小学校生活最後の修了式でした。既に卒業に向けて、スタートが切られています。学校全体を元気よく引っ張って行ってほしいと思います。来年度のスタートは、4月8日(月)の始業式です。学年が1つ上がっての開始です。春休みは、来年度のスムーズな始動ができるよう生活習慣を整え、規則正しい生活を心がけほしいと思います。特に、朝起きる時間は大切です。それでは、4月8日(月)に会いましょう。保護者の皆様には、本年度1年間、本校の教育活動に際し、ご支援ご協力を賜り心より御礼申し上げます。この1年間で、どの子どもたちも大きな成長を遂げました。これも保護者や地域の皆様のおかげと職員一同感謝申し上げます。来年度も引き続きご協力を賜りますようお願い申し上げます。

PTA広報誌2年連続最優秀賞

昨年度、見事に最優秀賞に輝いたPTA広報誌。なんと、厳正なる審査のもと、本年度も木二小PTA広報誌が最優秀賞の栄誉に輝きました。市内公立小中学校30校中トップの成績です。この一年間、大変お忙しい中、ご尽力いただきましたPTA広報委員会の皆様、おつかれさまでした。そして、ありがとうございました。

お知らせ

現在、学校への車両進入は南門(プール側)からお願いしているところです。しかし、まれに校舎北側の道を侵入してくる車両があるとのことです。くれぐれも間違いないように南門よりお願いいたします。

民家

× 入れません

北校舎

南校舎

校庭

ポプラ ↑ プール

